

Une marche est organisée en Argentine contre Mauricio Macri



Buenos Aires, 27 novembre, (RHC-Telesur).-La présidente de l'association argentine Les **Mères de la place de mai**, Hebe de Bonafini, a convoqué une grande manifestation le 10 décembre prochain, date à laquelle le nouveau président élu en Argentine, Mauricio Macri, assumera le pouvoir.

Hebe de Bonafini, a signalé que l'objectif est de défendre les acquis des gouvernements de Nestor Kirchner et de Cristina Fernández.

Hebe de Bonafini a qualifié d'ennemi très dangereux le nouveau président élu récemment et a relevé que les **Mères de la place de mai** ont le droit de rejeter la présence de Mauricio Macri au gouvernement.



Radio Habana Cuba